Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 23.12.2006



Kinder- und Jugendhilfe



Weihnachtsfreude: Die Kinder von Mutpol haben Geschenke erhalten, die Kunden des Real-Marktes für sie gespendet haben. Foto: Sabine Krauss

Mutpol freut sich über zwei Spenden

TUTTLINGEN (skr) - Freude bei den Kindern von Mutpol: Eine ganze Kiste voller Geschenke hat der Real-Markt unter ihnen verteilt. Zugleich spendete die Wurmlinger Firma Liebermann 500 Euro an die diakonische Kinder- und Jugendhilfe.

Die Geschenke, die Udo Rapp, Geschäftsführer des Real-Marktes, verteilte, stammen aus der hauseigenen Weihnachtswunschbaumaktion. Bei dieser hatten Kunden im Einkaufsmarkt für die Mutpol-Kinder Geschenke einkaufen und diese dann abgeben können.

Einen Scheck über 500 Euro übergaben Marion und Günter Liebermann von der gleichnamigen Wurmlinger Firma für Beschriftung und Werbetechnik. Das Geld für Kundengeschenke spendet die Firma seit etwa zehn Jahren an soziale Einrichtungen.

Übrigens: Einige Mutpol-Kinder sind heute im Real-Markt anzutreffen, wo sie an der Kasse den Kunden beim Einpacken der Einkäufe helfen.